



DESTACADOS



Marco Avilés

Masiva concurrencia revive la historia de nuestra Universidad con un espectáculo de luces

Alrededor de mil personas, según los datos proporcionados por el Departamento de Extensión, asistieron el pasado jueves (27) a una proyección de imágenes históricas sobre el Frontis de la Casa Central del Plantel. Discursos de Salvador Allende, Fidel Castro, Enrique Kirberg y Víctor Jara fueron la antesala de la exposición "Por la vida...siempre!", constituida por paneles que prevenían y combatían la guerra civil, pero que nunca fueron inaugurados oficialmente al ser destruidos tras el Golpe Militar de 1973. "Fue una fusión entre la tecnología que distingue a nuestra Universidad con el arte, la cultura, la memoria y los derechos humanos", destacó la Vicerrectora de Vinculación con el Medio, Dra. Karina Arias Yurisch.



Facultad Tecnológica

Departamento de Tecnologías Industriales presenta libro que recoge su historia

La obra repasa los objetivos y las contribuciones de esta Unidad Académica al desarrollo industrial y tecnológico de Chile desde los inicios del Departamento, en 1970, y también analiza su transformación en 1974, cuando se convirtió en Operaciones Industriales dentro de la entonces Escuela Tecnológica, que más tarde pasaría a ser la Facultad Tecnológica. Asimismo, recoge las perspectivas y propósitos que se postulan como aporte al desarrollo tecnológico, social y económico del país. El decano Dr. Julio González Candía explicó que "este tipo de publicaciones fortalece y aporta a la creación de un ambiente organizacional proclive a la revisión de la historia y propósitos con los cuales nos comprometemos a diario".



Archivo Internet

Historiador advierte que plan del Gobierno en La Araucanía puede generar un retroceso

El profesor de la U. de Santiago, Fernando Pairicán, afirma que la modificación a la Ley Indígena que pretende el Acuerdo Nacional por la Paz y el Desarrollo presentado por el Presidente Piñera, considera arriendos de tierra, lo que podría terminar tensionando la noción del derecho a la propiedad que defiende el pueblo mapuche. "Cien años de historia de este pueblo se resumen en una agenda de defensa de la propiedad o devolución de la tierra. Plantear la opción de seguir con los arriendos puede contravenir la lucha que generó el movimiento mapuche en la década de 1980, en contra de Augusto Pinochet", sostiene.

Arquitecto del Plantel obtiene primer lugar en concurso internacional de ideas para reactivar el Barrio San Borja



Credida

El académico de nuestra Universidad, arquitecto Óscar Luengo Moreno, logró junto a su equipo de trabajo imponerse sobre 34 propuestas de diseño urbano en un prestigioso certamen, que tiene como propósito definir criterios de intervención para recuperar este conjunto residencial, ubicado en Santiago Centro, y actualmente en estado de deterioro y abandono.

La propuesta ganadora rescata la existencia de las pasarelas, convirtiéndolas en corredores que unen las torres residenciales, el parque, el Museo GAM y el Barrio Lastarria para vincularlos, a su vez, a las variadas actividades que se realizan en esta zona. El proyecto también incluye espacios de coworking, galerías, cocineras, una sala de lectura, cafetería y plazas. Al respecto, el arquitecto explica que "se busca transformar pasarelas bidimensionales en corredores tridimensionales de los cuales cuatro intentan reactivar programáticamente el sector, uniéndolos a distintos espacios con afluencia de público".

Los paseos peatonales -construidos cerca del año 1970- se encuentran elevados a tres metros sobre el suelo, conectando edificios de vivienda de la Remodelación San Borja ubicados en el cuadrante formado por Av.Portugal, Marcoleta, Jaime Eyzaguirre y la Alameda. El objetivo de la obra original era crear lugares de encuentro para los vecinos del barrio y un sistema de circulación peatonal. Sin embargo, la remodelación nunca se terminó.

www.usach.cl Twitter: @usach

AGENDA

Congreso sobre Revistas y Redes Culturales

El decano de la Facultad de Humanidades, Dr. Marcelo Mella Polanco, invita al "II Congreso Internacional sobre Revistas y Redes Culturales en América Latina", que se realizará en Santiago y Viña del Mar. La actividad es organizada por el Departamento de Lingüística y Literatura de nuestra Universidad, en conjunto con el Centro de Estudios Avanzados (CEA) de la Universidad de Playa Ancha. Auditorio C del edificio de la ViMe

Miércoles 3 y jueves 4 de octubre, 9:00 horas.

Nueva sesión ciclo "La Ciencia del Cine"

El Departamento de Extensión invita a una nueva sesión del ciclo "La Ciencia del Cine", con la película "Interestelar" (Estados Unidos, 2014), dirigida por Christopher Nolan. La exhibición será moderada por el Dr. Juan Francisco Fuentealba del Departamento de Física. "La Ciencia del Cine" es una muestra que nació en el Festival de divulgación del conocimiento "Cambalache", organizado por la ViMe en enero de 2018.

Jueves 4 de octubre, 19:00 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile



17° C MAX. 3° C MIN.

INDICADORES

DÓLAR: 659,00 U.F.: 27.357,45 U.T.M.: 48,016

ÍNDICE UV/B: 2 BAJO Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física-Universidad de Santiago